

えがお



豊田北部小学校 生徒指導だより H29. 10. 25

9月・10月にPTA挨拶運動を行い、3年生、2年生の保護者ボランティアの方とPTA役員さんに参加していただきました。ありがとうございました。通学班のリーダーが下級生に声を掛けたり、元気よくあいさつしたりしてがんばっているのが学校での挨拶は昨年度よりしっかりできています。挨拶は気持ちをつなぐものです。笑顔で挨拶をすることで、相手の印象がとてもよくなります。御家庭でも朝顔を合わせたとき、家を出るとき、学校から帰ってきたときなどもっともっと挨拶を呼び掛けてください。

保護者から見た、挨拶週間の子どもたちの挨拶の様子

子どもたちが考えた北部小の「よい挨拶」について(◎ とてもよかった ○ よかった △ もう少し)

項目	Aさん	Bさん	Cさん	Dさん	Eさん	Fさん	Gさん	Hさん	Iさん
・相手の顔(目)を見て挨拶ができていましたか。	○	○	◎	○	◎	△	○	◎	○
・大きな声(どならない)で挨拶ができていましたか。	◎	○	◎	○	○	△	△	◎	○
・笑顔で挨拶ができていましたか。	○	○	◎	○	○	△	△	○	○
項目	Jさん	Kさん	Lさん	Mさん					
・相手の顔(目)を見て挨拶ができていましたか。	○	△	△	△					
・大きな声(どならない)で挨拶ができていましたか。	△	△	△	△					
・笑顔で挨拶ができていましたか。	△	△	△	×					

- ・恥ずかしそうにうつむいてしまう子もいましたが、多くの子がこちらを見て大きな声で挨拶をしていました。
- ・普段見られない子供たちの様子を見ることができてよかったです。
- ・幼稚園の子供を連れてきていました。その子が「挨拶っていいね!」「気持ちいいね!」と言っていました。ありがとうございました。
- ・以前よりも相手の顔を見て挨拶してくれるようになりうれしかったです。
- ・今まで挨拶してくれなかった子供も会釈してくれたり、目を見て挨拶してくれるようになりうれしかったです。(特に高学年)
- ・中学生が挨拶運動してくれると活気がありましたが、恥ずかしいのかなかなか中学生の方を見て挨拶できていませんでした。
- ・子供たちの方から先に挨拶してくれることが多かったです。
- ・今回は雨の中での挨拶運動をしました。正門で立ち止まらずに一人一人が挨拶をしていく形でしたが、こちらが挨拶をしても返さない子も多くとても残念でした。低学年の子が頑張って傘を持ち挨拶してくれる中、高学年は友達と話していて挨拶をしない子がいて残念でした。
- ・1年生の子供たちが立って挨拶運動をしている声がとても元気いっぱい一緒にやっていると元気をもらえました。
- ・涼しくなって元気に挨拶してくれる子が多かったです。
- ・いきなり寒い日だったので洋服に手を入れている子がいました。これから少しずつ寒くなっていくので気をつけてほしいです。
- ・高学年の子供たちは大きな声でしっかり挨拶していました。低学年の子供たちは挨拶しない子が多く残念でした。
- ・登校中、班長さんがしっかり低学年の子供たちを見ていたのでとてもよかったです。
- ・正門には先生が立って挨拶をしていますが、東門には誰もいらっやらないので、1人でも先生がいらっやれば子供たちも気分が違うのではと思いました。
- ・並び方を変えてしゃべらないようにと、班長さんの保護者さんが見てくれましたが一部の男子が話しながら登校していきました。
- ・目を見て元気よく挨拶できる子はとてもよかったですと思います。
- ・中学生の挨拶運動はもう少し元気よくやってくれるといいと思った。
- ・朝から笑顔で挨拶は難しいと感じた。
- ・正門のところで挨拶する意味を子供たちが分かっていないように感じた。学校での指導が十分浸透していないのではないかと。